



学校教育目標

【自立・貢献】 ～未来へはばたく子どもたち～



有意義な夏休みを！

7月は「文月」とも言われ、梅雨が明け、暑さが厳しくなる時期でもあり、作物の成長を頼もしく感じる季節でもあります。また、7日は「七夕」でしたが、いろんな願い事をする人も多くいたのではないのでしょうか。夢で終わらせないためにも、目標を立て、一歩ずつ確実に歩みを進めて欲しいものです。

さあ、いよいよ夏休み。自然豊かな小川島の「夏」を肌で感じ、今、生きていることの喜びや「感謝・畏敬の念」を通して、自らの心を一層豊かなものにしてほしいと願っています。長期にわたる夏休みが、子どもたちが成長するための良い機会となるように期待しています。また、子どもたちは地域で過ごす時間も多くなります。事故にあったり、事件に巻き込まれたりすることのないよう注意・指導をいたしますが、地域でも見守りと声掛けをよろしくお願ひします。

レクリエーション大会がんばりました！！

【練習風景】

区民合同体育大会がコロナ感染症拡大予防のために中止となり、代替のレクリエーション大会を6月12日（土）に行いました。少ない種目ではありましたが、子どもたちは元気よく一生懸命に取り組んでいました。たくさん



の保護者の皆様の応援や保育園からもかわいいダンスやかけっこなどの応援をいただき、楽しいレクリエーション大会となりました。リーダーとなって活躍してくれた沙笑さん、芽依さん、秀真さん、大和さん、レクリエーション大会の事前練習や大会の運営、本当にお疲れさまでした。



芋の苗植え体験

6月7日（月）に芋の苗植え体験をしました。梅雨とは思えない晴天の中、子どもたちは1本1本丁寧に芋苗を植えていきました。寒くなつての収穫となりますが、みんなで焼き芋をしたり、給食で食べたりできるように、心を込めてお世話をしていきたいと思います。



3・4年生 社会科見学に行ってきました (小学校)

【見学地】①久里浄水場 ②河畔公園 ③唐津警察署 ④唐津市浄水センター

6月8日(火)に小学3・4年生で社会科見学に行ってきました。唐津警察署では、警官になるためにはどうすればいいか?拳銃を使用したことはあるか?など興味津々で様々な質問を投げかけていました。もちろん、警官の方に丁寧に回答していただきました。ただ、コロナの影響でパトカーには乗車することができなくて残念でした。

3・4年生の社会科では、自分たちの市や県を中心とした地域の社会生活を総合的に理解し、地域社会に対する誇りと愛情、地域社会の一員としての自覚を養う勉強をします。

何事もまずは興味を持つことが大切です。今は、パソコンやスマートホンなどの進歩で様々なものを見たり聞いたりできますが、実際に対面してコミュニケーションをとることで仕事への感じ方が変わってきます。とても意義ある社会科見学ではなかったでしょうか。

唐津地区中体連夏季総合体育大会

7月3日(土)鎮西スポーツセンターにて、唐津地区中体連が開催されました。沙笑さんにとっては初めての中体連大会でした。緊張感の中、これまで指導していただいた顧問の先生方、応援してくれた保護者の方々に感謝しながら、最後まであきらめずに、全力を尽くしてがんばりました。多くの応援をありがとうございました!



〜〜8月行事予定〜〜

※ 行事は変更になることがあります

1	日		16	月	
2	月		17	火	
3	火	青少年赤十字トレーニングセンター(小)5~6年 校内キャンプ ~4日(小)3~6年	18	水	
4	水		19	木	
5	木		20	金	
6	金	登校日 平和集会(全)	21	土	
7	土		22	日	
8	日	(祝)山の日	23	月	
9	月	振替休日	24	火	
10	火		25	水	唐津市一斉授業日(AM)給食なし(全)
11	水		26	木	唐津市一斉授業日(AM)給食なし(全)
12	木		27	金	唐津市一斉授業日(AM)給食なし(全)
13	金	学校閉庁	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	唐津市一斉授業日(AM)給食なし(全)
		(全)小中学校 (小)小学校 (中)中学校	31	火	唐津市一斉授業日(AM)給食なし(全)